



Secteur pastoral Val-de-Bièvre

Théo-Café

Vendredi 15 juin 2007
20 h 30

Tous appelés

« Devenez ce que vous recevez »

Le 24 juin prochain Catalin Florea (religieux assomptionniste), actuellement diacre à Cachan, recevra l'ordination presbytérale. Profitons de cette occasion pour nous interroger sur notre propre vocation.

Vocation sacerdotale, vocation religieuse, vocation à fonder une famille, nous avons tous une vocation. Quelle est-elle ? Comment la reconnaître ? Comment la suivre ?

« Il n'y a qu'un Corps et qu'un Esprit, comme il n'y a qu'une espérance au terme de l'appel que vous avez reçu ; un seul Seigneur, une seule foi, un seul baptême ; un seul Dieu et Père de tous, qui est au-dessus de tous, par tous et en tous. Cependant chacun de nous a reçu sa part de la faveur divine selon que le Christ a mesuré ses dons. » (Ep 4, 4-7)

Théo-café, un lieu ouvert à tous pour débattre sur un thème d'actualité dans une ambiance conviviale

Le troisième vendredi du mois à 20 h 30, salle paroissiale de Sainte-Germaine, 38 avenue Dumotel, 94230 Cachan

<http://www.eglise-catho-cachan.org/-Theo-cafe-.html>